

Han empezado los campeonatos internos de invierno en las tres facultades de MU

06/11/2008

Como todos los años, el servicio de deportes ofrece a los alumnos la opción de participar en el campeonato interno universitario. Para el curso 2008-2009, se ofrecen los campeonatos de fútbol sala, baloncesto 3x3, pelotamano, frontenis, pala, tenis, squash, ajedrez, mus y dardos. Los ganadores y las ganadoras de cada facultad tendrán que enfrentarse entre ellos/ellas para conocer los ganadores de MU que nos representarán en el campeonato de Euskadi.

